

◆フォト通信◆



①芸術文化シンポジウム（3月28日）



②消防庁長官表彰旗授与（4月1日）



③地元企業職員研修（4月6日）



④新経済サミット（4月8日）

①芸術文化シンポジウム

芸術文化シンポジウムが開催されました。2年間、三芳町の芸術文化について研究を重ね提言書としてまとめていただきました。また、平田オリザさんの講演やワークショップもあり、いよいよ芸術文化の町へスタートです。

②消防庁長官表彰旗授与

三芳町消防団が消防庁長官より表彰旗を授与されました。全国で40機関、埼玉県では三芳町消防団のみです。昨年、埼玉県初の機能別消防団の発足始め地域での消防団活動をご評価いただいたものです。大変名誉なことです。

③地元企業研修講師

地元企業の新採用職員の研修講師を務めさせていただきました。埼玉県外から就職された方も多く、三芳町の歴史や文化、魅力、さらには社会人としての人生訓などについてお話しさせていただきました。

④新経済サミット

新経済連盟主催の新経済サミット2015が開催。70人のスピーカー、15のセッションと大変盛り沢山。起業、組織経営や自身の人生観にも多くの気づきと学びがありました。写真は山中伸弥教授です。



⑤新給食（4月10日）



⑥交通指導員委嘱式（4月10日）



⑦第3保育所（4月23日）



⑧3公園開園（4月27日）

⑤新学校給食センター稼働

新学校給食センターが完成。新学期から小中学生に給食の供給が開始されました。給食開始の初日、教育長と共にセンターで試食。食器も強化磁器食器になり、みらいくん、のぞみちゃんの絵も入り、美味しく楽しい給食です。

⑥交通指導員委嘱式

毎朝、子供達の安全のために立哨指導をしていただいている交通指導員の皆さんの委嘱式が行われました。19名の皆さんには引き続き子供達の安全のためにご尽力をお願いします。

⑦第3保育所視察

建設中の第3保育所を視察しました。想像以上に大きく、ぬくもりのある木材を使用した施設で、今から完成が楽しみです。完成は7月末になる予定です。定員120名で待機児童ゼロを目指します。

⑧藤久保に3公園開園

藤久保区内に3公園が開園しました。藤久保第1公園2400㎡、藤久保第1020㎡、富士塚第2公園2000㎡。スプリング遊具や滑り台など設置されています。9月位まで芝生の養生中ですので協力をお願いします。